

Rückblick Roller Kids

02.07.2021 | 10:54 von N.Mertes

In der letzten Schulwoche fiel wegen Corona das Zirkusprojekt aus. Deswegen kam das mega tolle Roller Kids Event zu uns. Am Dienstag hat es gestartet. Es ging drei Tage lang. Wir konnten Roller, Pennyboards, Longboards und wakeboard fahren. Es wurden sogar fantasievolle Parcours aufgebaut. Wenn man kein Fahrgerät hatte konnten wir zum Glück auch Tischtennis oder andere Spiele spielen. Es gab auch kleine Rampen, die wir mit dem Roller hoch und runterfahren konnten. Der Trainer hat uns viel beigebracht. Zwischendurch wurde er zwar etwas lauter, war aber trotzdem sehr nett. Es hat uns allen sehr viel Spaß gemacht. Auch wenn zwischendurch mal jemand hingefallen ist ...

Text von Sophia und Tabea 4a













